

1. Steirischer Mattenhandball Volksschulcup

05. Juni 2013 – Sporthalle Bärnbach

Am 05.06.2013 veranstaltete der Steirische Handballverband in Kooperation und Zusammenarbeit mit dem Landesschulrat den 1. Steirischen Mattenhandball Volksschulcup in Bärnbach. 24 Mannschaften nahmen am Turnier teil. Geplant war diese Veranstaltung im Schlossbad Bärnbach auf Rasen durchzuführen, entgegen den Wetterprognosen der Meteorologen zeigte sich der Wettergott jedoch nicht gnädig und es regnete. Man musste kurzfristig improvisieren und in die Sporthalle Bärnbach ausweichen.

Trotzdem begann das Turnier planmäßig um 08:30 Uhr. Die Kinder waren mit riesiger Spielbegeisterung, vollem Einsatz und Engagement dabei. Die Lehrer/innen und Betreuer/innen haben ausgezeichnete Arbeit geleistet und die Mannschaften sehr gut auf das Turnier vorbereitet bzw. eingestellt.

Die Stimmung in der Halle war großartig und die Fans feuerten die Mannschaften lautstark an. Musikhits der Antenne Steiermark sorgten für beste Unterhaltung!

In den Pausen gab es für die Kinder die Möglichkeit den Koordinations- bzw. Beweglichkeitsparcours zu absolvieren. Ebenso stand eine Wurfgeschwindigkeitsmessung für die Kinder zur Verfügung. Nationalspieler Stephan Jandl und die Stars der HSG Bärnbach/Köflach (Goran Kolar, Goran Gorenac) gaben den Kindern Autogramme und beantworteten viele Fragen.

Der KNAX-Klub der Steirischen Sparkassen bot zusätzlich die Möglichkeit an einem Geschicklichkeitsspiel (heißer Draht) und an Gewinnspielen teilzunehmen.

In Summe (Vorrundenspiele, Kreuzspiele, Finalsiege) wurden von 08:30 bis 12:30 Uhr – 90 Spiele absolviert. Im Anschluss an das Turnier gab es eine kurze Vorführung der KNAX-Klub-Showtanzgruppe.

Die Siegerehrung konnte im Beisein der zahlreichen Ehrengäste pünktlich vonstatten gehen!

- Den 1. Platz belegte die Volksschule Klara-Fietz aus Graz,**
- 2. wurde die Volksschule Bärnbach I und**
- 3. Die Volksschule Voitsberg I.**



Landesschulrat für Steiermark



Die ersten 3 Plätze erhielten speziell angefertigte Pokale die vom KNAX-Klubmanager Peter Stephanides übergeben wurden. Des Weiteren wurden vom Leiter JUFA Sportmanagement Harald Wickhoff (JUFA Gästehäuser) für die ersten 3 Plätze Schecks in der Höhe von € 250,00 € 150,00 und € 100,00 an die jeweilige Schule überreicht.

Gratulation an alle Kinder zur hervorragenden Leistung und Fair-Play! **ALLE** Kinder wurden mit einer Medaille und einer Urkunde belohnt, zusätzlich gab es für alle Teilnehmer auch noch ein Geschenksackerl (Sponsoring Gigasport).

Danke an alle Sponsoren, Turnierleitung, Schiedsrichter, Eltern, Lehrer/innen und den zahlreichen Helfer/innen, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben. Besonderen Dank an die Stadtgemeinde Bärnbach, die die gesamte Infrastruktur zur Verfügung gestellt hat.

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Turnier.

